



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE DE POINTE-CLAIRE

**AVIS PUBLIC
COMITÉ DE DÉMOLITION
AUDITIONS PUBLIQUES**

Avis public est donné de ce qui suit :

1. Le **19 juin 2025 à 19h00**, dans la salle du conseil de l'hôtel de ville, situé au 451, boulevard Saint-Jean, le comité de démolition tiendra des auditions publiques concernant deux (2) requêtes en démolition visant les immeubles patrimoniaux suivants :
 - 95, avenue Queen (4 250 985 du Cadastre du Québec)
 - 117, avenue King (4 250 786 du Cadastre du Québec)
2. Toute personne qui veut soumettre ses commentaires ou son opposition motivée à la requête en démolition d'un immeuble patrimonial peut le faire lors de l'audition publique. Tout avis motivé peut aussi être transmis par écrit au greffier de la Ville, au 451, boulevard Saint-Jean, Pointe-Claire (Québec) H9R 3J3 ou à l'adresse courriel greffe@pointe-claire.ca et doit être reçu au plus tard la journée de l'audition publique.
3. Les plans et documents relatifs à ces requêtes sont disponibles sur le site Web de la Ville au <https://www.pointe-claire.ca/democratie-et-participation-citoyenne/comites-municipaux/comite-de-demolition?year=2025>

Donné à Pointe-Claire, le 6 juin 2025.

PROVINCE OF QUÉBEC
CITY OF POINTE-CLAIRE

**PUBLIC NOTICE
DEMOLITION COMMITTEE
PUBLIC HEARINGS**

Public notice is hereby given of the following:

1. On **June 19, 2025, at 7:00 p.m.**, in the Council room of City Hall, situated at 451 Saint-Jean Boulevard the Demolition Committee will hold public hearings regarding two (2) demolition requests concerning the following heritage buildings:
 - 95 Queen Avenue (4 250 985 Cadastre of Québec)
 - 117 King Avenue (4 250 786 Cadastre of Québec)
2. Anyone wishing to submit comments or a reasoned objection to a request for the demolition of a heritage immovable may do so at the public hearing. All reasoned opinion may also be submitted in writing to the City Clerk at 451 Saint-Jean Boulevard, Pointe-Claire (Québec) H9R 3J3 or at the following email address: greffe@pointe-claire.ca and must be received no later than the day of the public hearing.
3. The plans and documents related to these requests are available for consultation on the City website at <https://www.pointe-claire.ca/en/democracy-and-civic-engagement/municipal-committees/demolition-committee?year=2025>

Given at Pointe-Claire on June 6, 2025.

Danielle Gutierrez, OMA
Assistante greffière / Assistant City Clerk